保護者 各位

上市町教育委員会

感染の拡大が続いています! (Ⅱ-第24報)

県内でも、新たな感染者が確認されました。10代から20代を中心とする若い世代の感染です。また、国内では、東京都やいくつかの県で1日あたりの感染者の確認が最大になったと報じられています。これまで県内では、比較的落ち着いていたところに突然多い人数での確認となり、不安な思いをお持ちになったことと思います。

海外からは、ワクチン開発の動きも聞こえてきていますが、まだこれからの話のようです。

感染拡大を防ぐためには、感染防止の基本であるマスクの着用・手洗いの励行 そして密閉した室内の定期的な換気などを徹底することであると思います。

また、人と飲食を共にする場面では、人との距離を置き、限られた人数で、会話をせず、時々は換気がなされることが求められていると思います。

今一度、お互いに感染防止のための新しい生活様式の徹底を図りたいものです。

なお、放課後学習室への大学生の参加については、感染者の確認があった大学 への入構禁止が 11 月 23 日までとされていることから、感染状況を見るため、 11 月 24 日までは、大学生の参加を見送ることといたします。